
In der letzten Sitzung hat Justin Jäger die Antwort der OVAG auf die Anfrage des KiJuPa 
vorgelesen. Er fragt, ob zu diesem Thema noch Fragen von Seiten der Parlametarier bestehen. 
Dies ist nicht der Fall. Damit ist das Projekt abgeschlossen.  
 


